

An die Bewohnerinnen
und Bewohner der
Seniorenwohnanlagen
Haus Bühlblick und
Stammhaus Frommel

Haus Bühlblick
Diakoniestraße 1-3
76327 Pfinztal (Söllingen)

Telefon: 0 72 40 94491-0
Telefax: 0 72 40 94491-20

E-Mail: info@diakonie-pfinztal.de
Internet: www.diakonie-pfinztal.de

Sprechzeiten: Mo. bis Fr. 8.30 bis 16.00 Uhr
Rufbereitschaft: Täglich, rund um die Uhr

Tobias Stein
Geschäftsführer
Telefon: 07240 – 94491-13

Pfinztal den 14.10.2020

Corona

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner

die Corona-Pandemie stellt für uns alle eine bislang nicht bekannte Ausnahmesituation dar. Erfreulicherweise sind wir bisher gemeinsam gut durch die Pandemie gekommen.

Nach Einschätzungen des Robert-Koch-Instituts und weiterer renommierter Institutionen wird die Corona-Pandemie unser tägliches Handeln noch viele Monate begleiten.

In den vergangenen Tagen hat sich die Bewertung der aktuellen Pandemielage unter Berücksichtigung verschiedener Parameter leider negativ verändert. Dies nehmen wir zum Anlass, die Hygieneregulungen innerhalb unserer Seniorenwohnanlagen nochmals anzupassen:

- Wir möchten Sie bitten, **in den öffentlichen Bereichen** (z.B. Aufzug, Treppenhaus, Kellerräume) **grundsätzlich einen Mund-Nasenschutz zu tragen**. Dies gilt **auch bei den regelmäßigen Veranstaltungen** (Gymnastikrunde, Mittagessen usw.): Bitte tragen Sie einen Mund-Nasenschutz, bis Sie Ihren Platz eingenommen haben, bzw. wenn Sie Ihren Platz wieder verlassen.
- **Auch bei (kurzen) Zusammenkünften im Treppenhaus ist der Mund-Nasenschutz zu tragen**. Zusätzlich sollen hier weiterhin die Abstandsregeln (mindestens 1,5 Meter) eingehalten werden.
- Außerdem möchten wir Sie bitten, **während des Hausbesuches** unserer Mitarbeiter, **grundsätzlich die Abstandsregeln zu beachten** und ggf. einen Mund-Nasenschutz zu tragen.

Bitte halten Sie sich auch weiterhin an die gültigen Hygieneregeln:

- Abstand von mindestens 1,5 Metern,
- Hygiene wie gründlichem Händewaschen,
- Tragen von Alltagsmasken,
- Lüften: Empfohlen wird auch in der kalten Jahreszeit regelmäßiges Stoßlüften.

Wir sollten nach wie vor gemeinsam besonders vorsichtig sein!

Für mögliche Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.
Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!